



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Direction générale de l'environnement

Démission du directeur de l'énergie de l'Etat de Vaud

Le Département du territoire et de l'environnement (DTE) a pris acte de la démission de Laurent Balsiger, directeur de l'énergie au sein de la Direction générale de l'environnement. Dès le 1^{er} décembre 2018, celui-ci prendra la tête de la Société Electrique des Forces de l'Aubonne (SEFA). Le DTE remercie chaleureusement M. Balsiger pour son engagement sans faille en vue de la mise en œuvre de la transition énergétique sur le territoire cantonal.

Dès son entrée en fonction au 1er juin 2013 à la direction de l'énergie, au sein de la Direction générale de l'environnement, Laurent Balsiger a fait preuve d'un engagement sans faille et a montré sa détermination à faire de l'Etat de Vaud un acteur de premier plan de la transition énergétique, aussi bien à l'échelle cantonale que fédérale.

Laurent Balsiger a notamment contribué avec conviction à la mise en œuvre de la loi révisée sur l'énergie, entrée en vigueur en juillet 2014. Il a aussi été l'un des protagonistes de l'opération de rachat des actions de Swissgrid détenues par Alpiq pour que la Suisse romande reste représentée dans cette société stratégique détenant le réseau très haute tension. Conscient de la haute importance du facteur sociétal dans la transition énergétique, Laurent Balsiger a également largement participé au développement d'une plateforme participative dans le domaine sensible de l'éolien. La forte augmentation des demandes de subventions du Programme bâtiment dans le canton de Vaud est aussi à signaler parmi les réussites de la direction de l'énergie sous la conduite de Laurent Balsiger.

Le remplacement de Laurent Balsiger à la tête de la direction de l'énergie, qu'il quittera au 30 novembre 2018, fera l'objet d'une prochaine mise au concours, selon la procédure usuelle au sein de l'Etat de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 16 juillet 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DTE, Nicolas Chervet, secrétaire général du Département du territoire et de l'environnement

DTE, Laurent Balsiger, directeur de l'énergie, Direction générale de l'environnement